JUEGAZO POR EL LIDERATO DEL FÚTROL FEMENINO

Moradas quieren la cima

Yenci Aguilar Arroyo

yenci.aguilar@lateja.cr

El duelo entre Saprissa y Herediano, por la jornada 12 del torneo de Apertura femenino, se las trae.

Las tigresas lideran el certamen con 23 puntos y las saprissistas están de segundas con un punto menos, por lo que el partido de mañana, a las 3 p. m., es clave para las aspiraciones de cada equipo.

Si las moradas caen ante el Team se exponen a que Alajuelense, que es tercero con 20 puntos, se les pueda ir arriba en el segundo lugar.

Las leonas juegan mañana ante Suva Sports a las 5:05 de la tarde.

En el primer enfrentamiento entre moradas y florenses, el 12 de marzo, empataron 2-2.

Carolina Venegas, delantera morada, manifestó que el torneo está muy disputado y cualquier puntito que pierdan al final influye mucho.

"El partido contra Herediano es clave, porque tenemos un punto menos que ellas y si logramos ganar, volvemos a la punta y también (seguirían) a dos puntos de la Liga (en caso de que las manudas ganen), así que cada partido que juguemos de aquí a las semifina-



les será clave.

"Heredia es rival directo, cada juego contra ellas es una final y el domingo debemos aprovechar la localía y arrebatarles el primer lugar", aseguró.

La nueve morada ve el juego contra las heredianas como una revancha, por la final del torneo pasado, en la que el Team obtuvo su primer título nacional.

"Creo que todos los rivales son fuertes, pero siempre están los equipos tradicionales, como Alajuela, Heredia y los partidos que jugamos contra ellas tienen



El primer duelo entre florenses y moradas quedó 2-2. PRENSA HEREDIANO

un ingrediente adicional.

"Entonces, el juego contra Heredia tiene un picante de más y no es solamente por el tema de los puntos, es un tema de orgullo, de tradición y por eso siempre queremos ganar esos encuentros", señaló.

Firmes. Por otro lado, Gloriana Villalobos, volante del Team, destacó que en ningún momento pueden menospreciar a las tibaseñas.

"Es un equipo con mucha hambre de ganar y la recta final se está poniendo muy emocionante, hay que ser muy inteli-

gente, cualquier equipo que deje puntos le va a pasar factura.

"Estamos contentas por el desempeño que tenemos, puede mejorar, hemos dejado unos puntos en el camino, pero es parte del proceso que llevamos. Estamos más fuertes que nunca, somos conscientes de lo que hacemos", comentó.

Sobre el torneo en general, Glori destacó que gracias al apoyo de los medios, de los equipos y de las empresas, el torneo femenino es cada vez más profesional.